

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengujian dan pembahasan, maka dapat ditarik kesimpulan penelitian sebagai berikut

1. Pada rasio ROA bank umum syariah milik Negara dan bank umum swasta syariah nilai *mean rank* pada bank umum syariah milik negara sebesar 55.17 dan pada bank umum milik swasta syariah sebesar 41.88 maka menghasilkan $55.17 > 41.83$ yang artinya nilai ROA bank umum syariah milik Negara lebih besar daripada bank umum milik swasta syariah. Berdasarkan hasil uji *Mann Whitney U-test* pada indikator *Return On Asset* (ROA) dapat dilihat nilai *Asymp.Sig* (2-tailed) yaitu $0,019 < 0,05$ maka terima H2 tolak H1, dengan kata lain menunjukkan bahwa ada perbedaan yang signifikan antara rasio keuangan *Return On Asset*

(ROA) pada bank umum syariah milik Negara dan bank umum swasta syariah.

2. Pada rasio CAR menunjukkan nilai *mean rank* bank umum syariah milik Negara 48,02 dan bank umum milik swasta syariah 48.98 maka menghasilkan $48,02 < 48,98$ yang artinya nilai CAR bank umum syariah milik swasta syariah lebih besar dari pada bank umum syariah milik Negara dengan selisih 0,96 maka terdapat perbedaan yang signifikan antara bank umum syariah milik Negara dan bank umum milik swasta syariah. hasil uji *Mann Whitney U-test* Pada indikator *Capital Adequacy Ratio (CAR)* dapat dilihat nilai *Asymp.Sig (2-tailed)* yaitu $0,866 > 0,05$ tolak H_1 terima H_0 , dengan kata lain menunjukkan bahwa tidak terdapat perbedaan yang signifikan antara rasio keuangan *Capital Adequacy Ratio (CAR)* pada bank umum syariah milik Negara dan bank umum milik swasta syariah.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dengan beberapa keterbatasannya dapat disampaikan beberapa saran yang bisa menjadi masukan untuk penelitian selanjutnya.

1. Penelitian ini hanya menggunakan rasio CAR dan ROA diharapkan peneliti selanjutnya dapat menambah serta memperluas penelitiannya.
2. Penelitian selanjutnya diharapkan menambah periode tahun penelitian sesuai dengan tahun pergantian dan objek penelitian. Penambahan tahun dan objek penelitian berpotensi akan memberikan hasil yang lebih baik
3. Untuk peneliti selanjutnya sebaiknya memperbanyak jumlah sampel laporan keuangan yang diteliti, serta menambahkan variabel penelitian agar mendapatkan hasil yang lebih maksimal.